

福山市立大成館中学校大中だより

2022(令和4)年 6月14日 No. 2 校長 光成 秀博

3年高校説明会

校長あいさつ

6月10日(金)、公立私立計6校の先生方をお招きして オンラインによる高校説明会を行い、各校の特色を説明して いただきました。1、2年生も今の自分を振り返ってみたり、 なりたい自分を考えてみたりしてください。

保護者の皆様方には、日頃より校教育へご理解・ご協力をいただいておりますこと感謝申し上げます。

さて、早いもので約半年後には私学を皮切りに高等学校の入学試験が始まります。単に中学を卒業したら進学するまたは就職するというのではなく、これからの人生を展望し、「自分は将来どう生きたいのか」、「自分を生かすにはどのような職業を選べばよいのか」というようなことも視野に入れて考え、自分で進路実現を図らなくてはなりません。「なぜ学ぶのか」、「なぜ高校に行くのか」、「なぜ働くのか」ということを今の時期にしっかり考えることが大切です。反対に「先輩や家族が行っているから行く」や「友達が行くから一緒に行く」、これでは入学してから「こんなはずではなかった」、「自分がしたいことと違う」となり、最悪退学ということになってしまいます。自分の夢や志、目標を大切にして進路を考えていくということです。

ところで、今年度から入試が大きく変わります。広島県教育委員会が15歳までに付けたい力として「自己を認識する力」、「自分の人生を選択する力」、「表現する力」の3つをあげています。それに基づき、「自校作成を含む学力検査」、「自己表現と質疑応答」、「学校独自の面談、作文、小論文、実技など」、「学科やコースによっては特別枠」というようにそれぞれの学校により多様な入試が実施されます。「対策」としての言葉ではなく「自分が日頃からどう考え、どう行動しているか」が大切になってきます。授業等の中で、「わかりました」で終わらせるのではなく、「何がどう分かったのか」、「わからなかったのか」、「分からなければどうするのか」を自分で考え、表現し、行動する力を日常的につけてください。

保護者の皆様には、お子さんの性格・学力・特技・興味関心・将来の希望なども踏まえながら、人生の先輩として支援や助言をお願いします。また、これをきっかけにお子さんが将来「生きていくための力」を獲得できるような機会としてほしいと思います。

春季総合体育大会表彰結果

各地で熱戦が繰り広げられ,大成館中学校の代表として,

「一生懸命かっこいい」姿を見せてくれました。入賞そして県選手権大会への出場を決めた皆さん、おめでとうございます。7月に行われる県選手権大会での活躍を期待しています。